

Liebe Diana,

wir möchten uns von ganzem Herzen bei dir für die Betreuung unseres Sohnes Henry bedanken. Niemals hätte ich mir zuvor vorstellen können, dass sich Henry von jemand anderen als Mama oder Papa betreuen lassen würde, weil er stets bei einem von uns auf dem Arm sein wollte und selbst seine Omas in nicht halten durften. Dementsprechend hatten wir vor dem Eingewöhnungsstart einen großen Respekt.

Durch deine super herzliche Art hat sich Henry allerdings direkt pudelwohl gefühlt und die Eingewöhnung war im Endeffekt nach unglaublichen drei Tagen abgeschlossen 😊 es war für Henry bestimmt sehr hilfreich, dass wir im Vorwege bereits öfter zu den Musiktagen oder zum Laternenlauf vorbei kommen durften, weil er euch so bereits alle kennen lernen konnte und schon mehr Sicherheit hatte.

Ganz besonders finde ich die familiäre Atmosphäre bei dir im Kinderladen, in der die Kleinen einfach super aufgehoben sind. Mit euch zusammen fühlt es sich wirklich ganz wie in einer zusätzlichen Familie an 😊 Selbst der Mittagsschlaf - welcher sich zuhause manchmal sehr schwierig gestaltet hat - war hier gemeinsam mit den anderen Kindern (und deiner Begleitung) für Henry gar kein Problem. Dies war für uns ebenfalls zuvor unvorstellbar, aber wir sind umso glücklicher, dass sich Henry offensichtlich so super wohl bei euch fühlt, dass selbst unbeliebte Dinge gemeinsam gemacht werden.

Henry fand es immer so schön bei dir, dass er morgens meist bereits 30 Minuten bevor wir eigentlich aus dem Haus müssten, mit seinen Schuhen und der Jacke angelaufen kam und anschließend an die Haustür trommelte, damit wir doch endlich zu Diana aufbrechen können. Er hat so unglaublich vieles Neues bei dir gelernt und sich überhaupt ganz toll weiterentwickelt, in der Zeit, die er mit dir und den anderen Kindern verbringen durfte.

Wir freuen uns auf die neuen Herausforderungen im Kindergarten und sehen auch wehmütig auf die schönen Momente zurück, die Henry bei euch erlebt hat. Für die Zukunft wünschen wir dir alles Gute, wir werden euch alle sehr vermissen.

Familie Markmann (Sabrina, Stefan + Henry)

S. Markmann 

Hamburg, 26.06.2017